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Q U A R TIE R V E R E IN  R A N K W A LD  JO N A

 
 

 
 

44. Generalversammlung vom Freitag, 10. November 2023 

 
 
 
Vorsitz: Helen Imoberdorf  

Protokoll: Marion Babbel  
   

Teilnehmer: Vorstand und Mitglieder gemäss Präsenzliste 
   

Gäste: Stadtrat Rapperswil Jona Kurt Kälin 
 Quartierverein Busskirch Lydia Zweifel und Edgar Bollhalder 
 Quartierverein Wagen Sabine Mattheus und Tamara Huber 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmzähler 

3. Protokoll der 43. Generalversammlung vom 04. November 2022 
4. Jahresbericht der Präsidentin 

5. Jahresrechnung 2022/23 und Revisorenbericht 
6. Pflege Eulenplatz 
7. Ersatzwahlen & Verabschiedung einer Beisitzerin 

8. Jahresprogramm 2024 

9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 
10. Budget 2023/2024 
11. Anträge 
12. Allgemeine Umfrage 

 
  
1. Begrüssung 
 
Die Präsidentin Helen Imoberdorf begrüsst alle Anwesenden im Kath. 
Kirchgemeindehaus herzlich zur 44. Generalversammlung (GV).  
 
Speziell begrüsst die Präsidentin die Gäste: 
Stadtrat Rapperswil Jona Kurt Kälin 
Quartierverein Busskirch Lydia Zweifel und Edgar Bollhalder 
Quartierverein Wagen Sabine Mattheus und Tamara Huber 

 
Der Vorstand freut sich über die vielen Mitglieder und Gäste, die erschienen sind und 
bedankt sich für ihr Interesse und die gegenseitige Freundschaft. 
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Wie im Jahr 2023 haben wir folgenden Ablauf für diesen Abend geplant.  
Als erstes erwartete uns ein feiner Spaghetti-Plausch, dann folgt die GV. Im 
Anschluss gibt es ein feines Dessert und danach spielen wir 3 Runden Lotto. 
 
Die Mitglieder haben die Einladungen zur 44. GV mit der Traktandenliste 
termingerecht erhalten. Die Versammlung ist somit beschlussfähig. 
 
Familienmitglieder  haben 2 Stimmen und können von einem Familienmitglied  

vertreten werden 
 

Einzelmitglieder  haben 1 Stimme 
 
Die Abstimmungen erfolgen mit blauen Stimmkarten.  
 
Heute Abend sind 44 Mitglieder anwesend, das heisst: 
 
Anzahl der Stimmen: 56 
Absolutes Mehr: 29 
 
Die Traktandenliste entspricht den Bestimmungen der Statuten. Es ist kein Antrag 
auf Änderungen eingegangen.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden gewählt: Therese de Bort 
     Andrea Heller 
  
 
3. Protokoll der 43. Generalversammlung vom 04. November 2022 
 
Das Protokoll wurde auf unserer Homepage veröffentlich und konnte vor der 
Versammlung eingesehen werden. Änderungen wurden / werden keine verlangt. 
Es wird hiermit einstimmig genehmigt. 
 

4. Jahresbericht der Präsidentin 
 
Die Präsidentin verliest ihren Jahresbericht. Helen Imoberdorf blickt gerne auf das 
vergangene Jahr zurück. Im letzten Vereinsjahr hatten wir 3 Sitzungen und schöne 
Veranstaltungen. An den interessanten Sitzungen des Stadtforums wurde unser 
Verein von verschiedenen Vorstandsmitgliedern vertreten. Es gab keine Themen, die 
den Einzugsbereich des Vereins besonders betreffen.  
 
Der 1. Anlass die Adventsfeier auf dem Eulenplatz ist eine schöne Tradition 
geworden. 
Der konnte zu meiner Freude durchgeführt werden. Sogar mit ein bisschen Schnee. 
Viele sind mir ihren Kindern erschienen und die haben ein schönes Sprüchlein 
aufgesagt. 
Genüsslich wurde der Grittibänz verzehrt und der sehr leckere Glühwein/Punch 
genossen. 
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Es wurde wieder nach Herzenslust gesungen. Vielleicht wurde nicht jeder Ton 
getroffen. Aber unser super Samichlaus hat da grosszügig überhört. Danke Chlaus 
 
Am 10. Feb war unser Bowlen an der Reihe.  
Viele sind gekommen und haben ihr Können gezeigt. Die Kugeln sind nur so über die 
Bahn gerollt. Einige, also insbesondere ich, habe es auch versucht und es blieb beim 
Versuch. 
Notiz an mich: dringend Oberarme mit Gewicht weben trainieren. 
Nach so viel Workout und Geplapper knurrte der Magen. Im Beppi konnte der Durst 
und den Hunger gestillt werden.  
 
Der nächste Anlass 7. April war das Karfreitag Eiertütschen.  
Noch ein bisschen frisch, aber trockenen Wetters konnte der Anlass durchgeführt 
werden. 
Es macht einfach wahnsinnig spass in unserem Eulenplatzwald den Kindern 
zuzuschauen, wie sie auf den Spuren unseres Osterhasen durch den Wald streifen. 
Viele glückliche Kindergesichter, wenn sie mit einem Fund zurückgekommen sind. 
Auch waren unsere Kids wieder sehr freudig am Basteln. Alle die mitmachten, 
durften einen kleinen Preis aus unserer Geschenkekiste auswählen. 
Übrigens hat mir der Osterhase versprochen, dass er dieses Jahr wieder zu uns in 
den Eulenwald kommt. 
 
Der Grillplausch am 2. Juni fand bei sonnigem Wetter statt. 
Unser Feuerexperte Röbi zündelte ein wunderbares Feuer hervor. Und mit bester 
Glut konnte die Wurst oder ein Stück Fleisch auf dem Grill gebraten werden. 
Dazu passte ein hervorragendes Salatbuffet hergerichtet von lieben Helfern. 
Später wurde auch noch intensiv Marshmallow gebraten.  
Viele haben das laue Wetter rund um dem Eulenpatz genossen und sind erst spät 
nach Hause. 
 
Am 20. August wurde leider der Brunch nicht durgeführt, was mich sehr traurig 
stimmte. Ist der doch mein Lieblingsanlass.  
Da sich nicht so viel angemeldet hatten, entschied der Vorstand trotz schönem 
Wetter der Anlass zu kanzeln. Ah so traurig. 
In der nächsten Sitzung wurde deshalb sehr intensiv diskutiert über das wieso und 
warum. Es wurde eine Umfrage lasiert und die wird bestimmt nachträglich noch 
Antworten liefern. 
 
Am 27. Oktober nach den schönen Herbstferien konnten wir das Raclette Essen 
durchführen. Dank Markus, Herrscher über den Raclette-Gasgrill, sind alle in Genuss 
von einem Waldraclette gekommen. Und ich denke, ich spreche für alle: Dieser 
Anlass war der Hammer. 
 
Das neue Jahresprogramm 2024 liegt auf und wir werden es verschicken.  
Die Adventsfeier 2024 ist auch schon vermerkt. 
 

Leider mussten wir zwei Mitglieder gehen lassen. Verlassen haben uns Kurt Marti 
und Walter Hediger.  
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Während des Jahres hatten wir:    
 
Austritte: 
    Familien  2 
    Einzelperson 0 
 
Eintritte: 
    Familien   3 
    Einzelperson 1 
  
 
Das heisst wir haben stabil 68 Familien- und 14 Einzelmitglieder. 
 
Mit der 44. Generalversammlung im Kath. Kirchgemeindehaus schliessen wir ein 
weiteres Vereinsjahr ab. 
Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Mitgliedern für ihre Unterstützung danken.  
Im Speziellen möchte ich meinen Vorstandskollegen für die kollegiale und  
unkomplizierte Zusammenarbeit danken. 
 
Zusätzlich möchte ich auch den Behörden und der Stadt Rapperswil - Jona für das 
Interesse und die stets wohlwollende Haltung gegenüber unseren Anliegen danken.  
Der Vorstand geht wieder gut gerüstet und mit verschiedenen neuen Ideen ins neue 
Vereinsjahr, und wünscht sich auch im nächsten Jahr, wie immer eine grosse 
Beteiligung an den Vereinsanlässen. Ladet auch Ihre Freunde, Nachbarn und 
Neuzuzüger zum Besuch, zum Beitritt und zur aktiven Teilnahme in unserem Verein 
ein. 
 
Der Vizepräsident bittet um die Genehmigung des Jahresberichts. 
Der Jahresbericht der Präsidentin wird einstimmig genehmigt.  
 

Herzlichen Dank an Helen für ihre grossartige Arbeit! 
 
 
5. Jahresrechnung 2022/2023 und Revisorenbericht 2023 
 
    
Monika Zwirner präsentiert die Jahresrechnung und kommentiert die einzelnen 
Positionen. 
 
Wichtigste Zahlen: 
  

Ertrag (Beiträge) Fr 3'160.00 
Aufwand Fr 3'735.30 
Gewinn Fr 98.94 

Vermögen am 31.10.2022 Fr 12'869.69 
 
Fragen zum Kassenbericht - keine 
 
Wir danken Monika herzlich für die gute Kassenführung. 
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Revisorenbericht:   
 
Gabi liest uns den Revisorenbericht 2023 vor. 
Der Revisorenbericht wird einstimmig genehmigt.  
Vielen Dank an die Revisoren Gabriel Weber und Thomas Brodbeck für ihre Arbeit.  
 
6. Pflege Eulenplatz 
 
Der Eulenplatz ist unser Vereinstreffpunkt, den wir pflegen und sauber halten. Für 
jeweils 1 Monat, von Frühling bis Herbst, haben sich die folgenden Vereinsmitglieder 
bereiterklärt, diese Aufgabe zu übernehmen.  
 
2024 Vereinsmitglied 
März Vera Keel 
April Anke Sägesser 
Mai Marion Babbel 
Juni Andrea Heller 
Juli Margrit Bidoli 
August Maria Yanz 

September Helen Imoberdorf 
Oktober Therese de Brot 
 
Für diese wertvolle Unterstützung sind wir sehr dankbar.  
 
 
7. Ersatzwahlen & Verabschiedung einer Beisitzerin  
 
Zur Wahl stellt sich, in Abwesenheit und durch Helen kurz vorgestellt: 
 
Angi Elvedi, Tägeneraustrasse 14, 8645 Jona. 
 
Die neue Beisitzerin wurde in globo und ohne Gegenstimmen gewählt. 
Wir begrüssen Angi im Vorstand und freuen uns auf eine lange und schöne 
Zusammenarbeit. 
 
Wir verabschieden Maria, nach 25 Jahren im Vorstand mit einem lachenden und 
einem weinenden Auge und möchten uns für ihre grossartigen Leistungen, den 
grossen und unendlich vielen kleinen Unterstützung bei der Organisation unserer 
Anlässe mit einem herzlichen Applaus und einem kleinen Geschenk bedanken. 
 
 
8. Jahresprogramm 2023/2024 
 
Der Vorstand schlägt folgendes Jahresprogramm inklusive der GV vor: 
 
Waldweihnacht Sonntag 19. Dezember 2023 
Bowlingplausch mit anschl. Essen im Beppi Freitag             16. Februar 2024 

Eiertütschen Karfreitag             29. April 2024 
Grillplausch Freitag             07. Juni 2024 
Brunch Sonntag 18. August 2024 
Fondue Freitag             25. Oktober 2024 
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Generalversammlung Freitag             8. November 2024 
Waldweihnacht Sonntag 15. Dezember 2024 

 
Das Jahresprogramm wird einstimmig genehmigt. 
 
 
9. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 
 
Der Vorstand schlägt Ihnen vor, die Mitgliederbeiträge nicht zu ändern. 
 
Familienmitglieder Fr. 40,00 
Einzelmitglieder Fr. 30,00 

 
Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
 
10. Budget 2023/2024 
 
Monika Zwirner präsentiert das Budget, eröffnet die Diskussion und beantragt die 
Genehmigung. 
 
Das Budget wird diskussionslos und ohne Gegenstimme angenommen. 
 
 
11. Anträge 
 
Es wurden seitens der Mitglieder keine schriftlichen Anträge vorab eingereicht und in 
der GV mündlich vorgebracht. 
 
 
12.Allgemeine Umfrage 
 
Anke Sägesser:  Wird die Eule am Eulenplatz wieder installiert? Wenn ja, wann? 
Helen:  Ist bisher aus Sicherheitsgründen nicht geschehen, ist ein  
                            bestehende Pendenz auf der Agenda des Vorstandes 
Ester Gretler:      Danke an den Vorstand für die geleistete Arbeit 
Therese de Brot: Anregung an den Vorstand: Zur Belebung und Zusammengehörig- 
                            keitsgefühls, könnten wieder Kindernachmittage am Eulenplatz  
                            einführen? 
Helen:                 Wir werden das im Vorstand besprechen und prüfen. 
 
Als nächstes übergibt Helen das Wort dem Stadtratsvertreter Kurt Kälin (Stadtrat und 
Vize-Präsident Rapperswil-Jona). 
 
Die Präsidentin dankt dem Stadtrat für seine Stellungnahmen und sein Interesse. 
 
Zum Abschluss der Versammlung bedankt sich die Präsidentin herzlich bei den 
Quartiervereinen Busskirch und Wagen für die langjährige Freundschaft. 
 
Die Präsidentin schliesst gegen 21.30 Uhr die 44. Generalversammlung. 
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Jetzt freuen wir uns auf ein feines Dessert und im Anschluss unser altbewährtes 
Lottomatch. 
 
 
 
Jona, den   
November 2023     Marion Babbel 


